

Ressort: Auto/Motor

## Continental will sein Schuldenprofil verbessern

Düsseldorf, 06.03.2013, 18:16 Uhr

**GDN** - Der Dax-Konzern Continental will sein Schuldenprofil weiter verbessern. "Angesichts des günstigeren Zinsniveaus prüfen wir, ob es sich lohnt, bestehende Bonds durch neu zu begebende Anleihen abzulösen", sagte Continentals Finanzchef Wolfgang Schäfer dem "Handelsblatt".

Das ursprüngliche Kreditvolumen von 13,5 Milliarden Euro, angehäuft nach dem Kauf des Rivalen VDO im Jahr 2007, halbierte Continental bis Ende 2012 auf eine Nettoverschuldung von weniger als 6,5 Milliarden Euro. Conti zahlt für bereits gegebene Anleihen Zinssätze von bis zu 8,5 Prozent, konnte sich aber im Januar dieses Jahres günstigere Konditionen bei einem Bankenkonsortium sichern. Der drittgrößte Autozulieferer der Welt hinter Bosch und Denso aus Japan fuhr 2012 den größten Gewinn in der 142-jährigen Geschichte des Unternehmens ein. Am morgigen Donnerstag verkünden die Niedersachsen die Details. "Nach dem Einbruch der Weltwirtschaft 2008 haben wir gehofft, 2014 wieder das Absatzniveau vor der Krise zu erreichen. Das ist zum Glück viel schneller gegangen", sagte Finanzvorstand Schäfer.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9333/continental-will-sein-schuldenprofil-verbessern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619